

CAMPAÑA DEL CLUB ROTARIO. (Santa Ana). El Club Rotario de Santa Ana, ha iniciado campaña a nivel nacional para reunir fondos y lograr que cuatro hijos del industrial Napoleón Quant viajen a los Estados Unidos para un tratamiento médico. Aparece: Roberto Saade, Jaime Zamora, Atilio Alas y Julio Nájera, miembros del club, planificanda la compaña.

### Pide comprensión y se salve vida de Borgonovo

"Hay que evitar que el día de mañana corra sangre ino-cente, pues eso es lo que ocurriria si le hacen daño al ministro Borgonovo", dice la señora Haydée Rodríguez de Moreno, empleada de comercio, al ser abordada sobre el caso del secuestro. "Me parece que es injusto que se le haya hecho víctima de tal acción", añadió. La señora de Moreno hecho víctima de tal acción", añadió. La señora de Moreno participa de la opinión generali-zada que priva en la totalidad de dena y petición para que se bus-

sectores conscientes del país, re- que una fórmula de transacción pudiando el acto de secuestro en que permita la libertad del mila persona del canciller, desatannistro Borgonovo. do una ola de indignación, inclusive a nivel mundial.

Voceros de agrupaciones gremiales se han sumado a la con-

Este día se cumplen once días del secuestro del canciller, en su casa de résidencia, cuando se dis-

### Interior pide se cumpla lo dispuesto en estado de sitio

El Ministerio del Interior hizo ayer un recordatorio a los diferentes medios de comunicación social, de que en vir-tud de haberse prorrogado hasta el 28 de mayo la suspensión de las garantías constitucionales, en todo el territorio nacional, existe y debe respetarse la restricción a la libertad de difusión del pensamiento. En consecuencia, ruega a la

Horóscopo personal . . .

prensa nacional su colaboración en tal sentido, en vista del momento que atraviesa el país.

La nota recibida dice así:
"San Salvador, 28 de abril de 1977. y prorrogado hasta el 28 de mayo del corriente año, han quedado supendidas las garantias constitucionales en todo el territorio national. Señor director: De coñformidad con el Decreto Legislativo No. 209, publicado en el Diario Oficial No.

Pasa a la página 67

## Exitosa investigación sobre Roya del cafeto

Interesante estudio sobre la roya del cafeto, un asunto palpitante actualidad que mantiene en constante preocupación a los caficultores salvadoreños, acaba de editar el Dr. Miguel Angel Gómez, distinguido jurista del foro nacional. Considera el autor de la obra, que el problema de la roya

interesa a todo el pueblo salvadoreño y es algo que debe tratarse con toda seriedad. Su obra es una mongrafía titulada "La Roya del Cafeto", resultado de un esfuerzo personal para cuya realización dice contó de manera especial con la valiosa colabora?

Información internacional 4.5 Información nacional . 2.3 Información internacional 4.5 Editoriales . . . . 6.7 Sociales . . . . 8.10.12.14.16 18.20.22.24.26 ción de conocidos científicos que conocen a fondo el problema y con la habilidad técnica ed otros estudiosos de la maleria, asi como con la calidad artistica de Santiago Mensaje a la conciencia 28 Platillos Voladores . . . . 89 Propósitos Actualidades desde Actualitates control of the control

Pretende el autor de la obra, r. Miguel Angel Gómez, que en el planteamiento de las cuestiones fundamentales del problema de la los caficultores, sus administradores, sus mandadores y sus trabajadores dedicados al cultivo y producción de café, encuentren la respuesta adecuada a muchas preguntas aún no contestadas con - Pasa a la página 67 -

# Espérase solución en el caso Borgonovo Pohl

Una solución a corto plazo de la situación del ingeniero Mauricio Borgonovo Pohl, se espera en los distintos círculos oficiales, privados, familiares y populares del país.

Los diversos sectores con quienes han tenido comunicación nuestros reporteros, en busca de información relacionada con el can-ciller Borgonovo Pohl, son de opinión en el sentido de que es posible que a corto plazo el citado profesional regrese al seno del ho-

quienes aver tuvieron oportunidad de cambiar impresiones, opinan que la buena voluntad imperante por resolver el problema será decisiva para llevar a feliz término las gestiones en favor del secuestrado funcionario.

Esta noche, el presidente coronel Arturo Armando Molina se dirigirá a la nación, con el fin de analizar la situación salvadoreña en general, y particularmente el caso del secues-Pasa a la página 66 —

#### Mañana coronan a la reina del Club de Prensa

Mañana sábado 30, en el Club de Prensa de El Salvador, será Pasa a la página 17 -



BUENA PERSONA. "Por lo que se sabe, el Ing. Borgonovo es una buena persona que debe ser pues-ta en libertad', dice la señora Haydée Rodríguez de Moreno, empleada de comercio.

# Desde Lunes 2 se recibirán obras para la Bienal del BCR

Del 2 al 10 de mayo comenzarán a recibirse en el Banco Central de Reserva, las obras que participarán en la Segunda Bienal Centroamericana de Artes Plásticas, informó ayer la sección de prensa de dicha institución, a cuyo cargo están los preparativos y desarrollo del evento. Las obras serán recibidas en la terraza del edificio, para lo cual se habilitará una oficina especial, debiendo los

una oficina especial, doi interesados ingresar por la entra da situada sobre la 7a. Avenida (BID).

Norte, en horas hábiles.
La bienal tendrá efecto, como los e ha informado, del 27 de ma yo al 10 de junio próximos, como yo al 10 de junio próximos, como parte de los actos en honor de la XVIII Reunión Anual de la Agamblea de Gobernadores del Ban-

### Molina ayudará a salvar la vida de los hermanos Quant

(Santa Ana). El presidente Molina ayudará a la familia Quant-Alfaro, para que cuatro de ellos viajen a los Estados Unidos a someterse a tratamiento médico en la rara enfermedad que amenaza sus vidas. Asi le fue informado por el secretario de la Presidencia al industrial Napoleón Quant, quien se enquentra angustiado por la suerte que pue-

dan correr sus hijos Marta All-cia, Carmen, Marco Antonio y Nelson, ya que de no ser urgentemente ingresados a un hospital de Los Angeles, podrían morir igual que 4 de sus hermanos, debido a la rara enfermedad renal que padecen.

El presidente Molina ha comu nicado a la familia Quant que tie-ne conocimiento de la tragedia que están pasando y está dispuesto a contribuir monetaria-

mente para completar los cuarenta mil colones que se necesitan para el tratamiento que rea lizará el médico norteamericano Leslie Dornfield.

Diversas instituciones en esta ciudad están realizando campañas para ayudar económicamente a la familia Quant-Alfaro que se encuentran en situación angustiosa

Pasa a la página 30



VIDA SILVESTRE. La Segunda Reunión del Consejo Internacional sobre Palomas de Alas Blancas, que estudia la protección de la vida silvestre de estas aves, se inauguró ayer en el auditórium del Foto de LA PRENSA, por Garcia R. ISTU. Están presentes delegados de Centroamérica, Panamá, México y Estados Unidos. Se tratará además sobre la implantación de programas de